

**PREGUNTA QUE PRESENTA D. ALEJANDRO CARO MANZANERO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL VOX, DEL AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES, EN REFERENCIA A LAS OBRAS DE LA CIUDAD DEL RUGBY.**

**EXPONE**

Nos informa un vecino de puente cultural que justo un par de semanas después de hacerse literalmente la foto en las obras, justo dos semanas después, la obra se paralizó.

Poco a poco empezaron a desaparecer los camiones, hasta que no quedó ninguno. Por lo que ha llegado a los vecinos, podría ser que la empresa constructora no pagara a los empleados. Y ahora parece que dicha empresa ha quebrado...

Parece todo un mal chiste, pero no, es la realidad. Tras destrozar todas las zonas verdes, arrancar decenas de árboles (protegidos, por cierto, ya que son encinas) y acabar con una amplia zona de desahogo de los vecinos, resulta que la obra se "para".

Según nos traslada este vecino el vecino el trato recibido por alguno de los trabajadores deja mucho que desear como trasladamos literalmente del email recibido "Dicho trabajador me agredió verbalmente, me amenazó con una llave inglesa y faltó muy poco para que la cosa llegara a más. EL "trabajador" estaba con una cerveza dentro de la obra, algo que creo es ilegal por el peligro que conlleva".

También nos traslada que los árboles que trasplantaron, las encinas, están todas secas, además de 2 o 3 árboles que están tumbados pues se plantaron mal y ahí siguen, caídos y secos. Pinos de más de 30 años, necesitamos más información al respecto.

**PREGUNTA**

1. ¿Qué ha sucedido con las obras de la Ciudad del Rugby?
  - a. ¿Ya están de nuevo en marcha?
  - b. ¿Están paradas y si es así por qué?
  
2. ¿Qué gestión se ha realizado con las zonas verdes?
  - a. ¿Es cierto que se han dejado secar encinas?
  - b. ¿Qué sucede con los árboles que no se pueden trasplantar y que medida alternativa se ha tomado?
  
3. ¿Se podría informar y trasladar la queja del vecino, a la empresa responsable de las obras para que sus empleados no consuman alcohol y el trato a los vecinos sea el adecuado?

En San Sebastián de los Reyes 10 de abril de 2023